



橙の里

DAIDAI NO SATO

多賀小学校だより No.4

令和6年6月28日

電話 68-2105

校訓「夢は大きく
はばたけ多賀っ子」

学校教育目標 「考えを伝え合おう みんなのためにやってみよう」

やってみよう

なんとかなる

ありがとう

ありのまま

～子どもの心身の安全と安心を～

梅雨の様子も昔と変わり、しとしとと雨が降るのではなく、一時に集中して雨が降るようになってきました。18日の大雨警報による引き渡しには、素早く対応していただき、本当にありがとうございました。途中、交通遮断がなされた道路もあったと聞きます。今後、警報等が出されなくても、子どもの安全を第一に考え、引き渡しをすることも検討します。保護者の方と協力して進めたいと思いますので、よろしくお願ひします。

17日の授業参観懇談会には、多数の保護者の皆様に参加いただきました。昨年の6月と比較して、懇談会参加者数が増え、52%のご家庭が顔を合わせて話し合うことができました。保護者の皆様同士の語らいの場となればいいと思います。担任も工夫をしていきますので、子どもの心身共に健やかな成長を願ひ、また、コロナ禍で少なくなってしまったつながりを強めていきましょう。先日のPTAベルマーク担当の役員会には、役員以外にも多数のお手伝いの方が集まり、17名のみなさんで和気あいあいと集計活動をする姿に保護者の皆様の温かさを感じました。七夕用の笹も届けていただき、今、各学年短冊に願ひを記しています。ありがとうございました。

本年度より、「学校運営協議会」という学校運営に必要な支援を協議する機関を設置した学校であるコミュニティ・スクール(CS)が多賀小でも本格的に始動します。多賀地区はこれまでも「サポート委員会」によって地域に支えられてきましたが、名称と役割を少し国の基準に寄せ、より学校運営にかかわっていただくことを目的とします。学校運営協議会委員の皆様を紹介します。今後とも地域と学校のパイプ役としてご支援をお願いします。

【校長 國原 尋美】

学校評議員 中島洋一郎様 西島幹人様 藤井茂子様 岡田眞様 PTA 会長 松浦裕樹様
多賀連合町内会長 田之倉三三男様 学童保育代表 上野香様

《6/24 第1回「民生児童委員と小・中学校との懇談会」を行いました》

地域の子どもの健やかな成長と、その家族を支える民生児童委員さん、熱海市教育委員会、熱海市子育て支援室、多賀小と多賀中の校長・教頭が多賀中学校の食堂に集まり懇談会を行いました。多賀中の授業を参観した後、現在の小中学校の様子を紹介や地区ごとの分散会を行い、地域での子どもたちの様子について話し合いました。次のようなご意見がありましたのでお知らせします。御意見を今後の教育活動に生かしていきたいと思ひます。

◇ 大変落ち着いた授業態度であった。1つの答えを求めるだけでなく、求める答えにたどり着くまでの様々な意見を発表し合い、みんなで対話しながら答えを求めていくことが今の授業のやり方だと感じた。とてもすばらしいと思ひた。

◆ 道路への飛び出しが多く、運転をしていてこわいことがある。気をつけてほしい。

《ベルマークの回収をしています》

ご家庭で購入した商品についているベルマークをPTAで集めています。集まりましたら、お子さんとおして学校にお持ちください。各クラスにある赤い回収箱で回収しています。

